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2l6/J A n fra g e 

der Abgeordneten Z a n k l, E b e r h a r d und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht, 

betreffend waffentechnische Fachschule in Ferlach. 

Die Fachschule für Handfeuerwaffen in Ferlach geniesst über die 

Grenzen Österreichs hinaus einen hervorragenden Ruf und war erst kürzlich 

Gegenstand einer ausführlichen Sendung des österreichischen Fernsehens. 

Das neue Schulorganisationsgesetz gibt die Möglichkeit, diese vom 

Land Kärnten errichtete und erhaltene Privatschule mit Öffentlichkeits

recht entsprechend den wachsenden Bedürfnissen auszubauen. Zu diesem 

Zwecke wäre es aber notwendig, die Zahl der Dienstposten zu vermehren, 

da mit den bestehenden das Auslangen'nicht mehr gefunden werden kann. Bis

her hat sich das Unterrichtsministerium trotz wiederholter Vorsprachen 

nicht bereit gezeigt, die Bezahlung weiterer Lehrerposten zu übernehmen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes

minister für Unterricht die nachstehende 

A n fra g e 

Sind Sie bereit sich dafür einzusetzen, dass im Dienstpostenplan des 

kommenden Bundesfinanzgesetzes die Zahl der Dienstposten für die waffen

technische Fachschule in Ferlach in ausreichendem Maß erhöht wird? 
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